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06-08-21 
VISITA EL BLOG DEL IECM CIUDADAN@S UNI2 
¿Vives en un pueblo originario de la CDMX? 
SIGUENOS EN TWITTER: @IECM;  @CIUDADANOS_UNI2 
SIGUENOS EN FACEBOOK: Instituto Electoral DF; CIUDADAN@S UNI2 
 
VISITA EL BLOG DE LA COMUNIDAD CHILANGA EN EL EXTRANJERO 
Ex candidatas a diputación migrante de CDMX acusan que ganador no cumple requisitos 

SIGUENOS EN TWITTER: @VotoChilango  

SIGUENOS EN FACEBOOK: VotoChilango 

 

TARJETA INFORMATIVA VESPERTINA 
PARTICIPACIÓN CIUDADANA 

La organización y desarrollo de las asambleas ciudadanas pasaron a ser responsabilidad de la 
Secretaría de Inclusión y Bienestar Social. Esta modificación quita la autoridad de dichos 
procedimientos a los servidores de la CDMX, un programa de la misma dependencia presentado el 
19 de enero y para el que se destinaron 140 millones de pesos. (Reforma.com) Se anexa nota 

INE 

En entrevista, el coordinador de los diputados del PAN, Jorge Romero, habló sobre la consulta de 
revocación del mandato de AMLO. Comentó que antes de hablar sobre una ley reglamentaria, lo que 
tienen es una opinión sobre la revocación de mandato, ya está en la Constitución. Nada es una 
discusión nueva, todo eso ya está regulado. (Noticias MVS) Se anexa nota 
 
En entrevista, Luis Carlos Ugalde habló de la situación por la que está pasando el magistrado José 
Luis Vargas. Comentó que en estos momentos se requiere de un cambio para este puesto que 
ostenta el magistrado Vargas, él ya no puede ejercer este puesto, lo deseable es que presente su 
renuncia, pero como no se ha dado hasta el momento este proceso legal, los magistrados se han 
cansado y tomado la decisión de mejor ellos tomar la decisión de revocar este puesto y mejor asistir 
con el ministro presidente Arturo Zaldívar para explicar el por qué se ha tomado esta decisión es algo 
que realmente se debe de dar. (Heraldo Radio) Se anexa nota 

TEPJF 

Ante la crisis en el TEPJF, el ministro presidente de la SCJN, Arturo Zaldívar, consideró que la 
permanencia del magistrado José Luis Vargas “ya no es viable”. “No hay condiciones para que él siga 
en el cargo que él dice sigue ostentando y me parece que, con realismo y responsabilidad, debería de 
dar un paso al lado y permitir que se retome el canal de institucionalidad por el Tribunal y que la 
mayoría decida quién debe ser la presidenta o el presidente del Tribunal”, declaró Zaldívar en 
conferencia de prensa. (El Universal.com, Reforma.com, Milenio Online) Se anexan notas 
 
El magistrado del TEPJF, José Luis Vargas, dijo que “lo que se está viviendo es algo inédito, algo 
desafortunado, y pues es una crisis constitucional desde el momento en que el Tribunal no puede 
funcionar de manera adecuada, y desafortunadamente provocada por cinco jueces constitucionales, 
que me parece que eso es grave. Al haberse dado una decisión totalmente fuera de la ley, es decir, 
con una convocatoria en la cual yo estando presente no me enteré, es decir, alguien usurpando mis 
funciones como magistrado presidente para poder convocar a un pleno, excluyendo a dos de 
nosotros de la decisión, pues esa decisión carece de validez”. (Imagen Informativa) Se anexa nota 
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En entrevista, Roberto Gil, habló de la crisis en el TEPJF. Mencionó que hay una crisis luego de que 
los magistrados decidieran remover al presidente en ejercicio, nombrar a uno nuevo, y el removido ha 
resuelto no acatar la decisión, porque se está en un limbo jurídico, sobre cuál de las dos presidencias 
debe asumir la conducción del Tribunal. Consideró que se debería tratar de reordenar el 
procedimiento y la gobernabilidad interna. (Radio Fórmula) Se anexa nota 

CIUDAD 

El Gobierno capitalino presentó, en la Gaceta Oficial, el informe sobre el Ejercicio, Destino y 
Resultados obtenidos respecto a los Recursos Federales transferidos a la Ciudad de México 
correspondiente al Ejercicio Fiscal 2020. De acuerdo a las disposiciones establecidas por el Gobierno 
federal, dicho informe fue entregado y publicado en los órganos oficiales de difusión. (Reforma.com) 
Se anexa nota 
 
La Ciudad de México se mantendrá en semáforo naranja por coronavirus a partir del 9 al 15 de 
agosto, informó la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, por lo que los ciudadanos deberán seguir 
con las medidas sanitarias como uso de cubrebocas y gel antibacterial para evitar más contagios de 
covid-19. Con el cambio del semáforo, el gobierno capitalino ha descartado hacer cierres totales de 
las actividades económicas, pues dará preferencia a la reactivación. Todos los comercios podrán 
continuar con sus actividades, siempre y cuando se respeten las medidas sanitarias. (Milenio Online) 
Se anexa nota 
 
En el marco de los 500 años de Resistencia Indígena México-Tenochtitlan, el gobierno capitalino 
recrea en una maqueta el Templo Mayor, en la plancha del Zócalo, que se podrá ver terminada a 
partir del 13 de agosto al 1 de septiembre. Se tiene previsto que la maqueta mida 16 metros de altura, 
25.81m de frente x 27.17m de profundidad: “No se puede al tamaño real porque el espacio no resulta 
lo más favorable por los vientos que corren y porque la normatividad no permite que nada pueda 
superar la altura de las torres de la Catedral”, dice José Alfonso Suárez del Real, jefe de la Oficina de 
la Jefatura de Gobierno. (El Universal.com) Se anexa nota 
 
El Estado de México permanecerá dos semanas más en semáforo epidemiológico naranja por Covid-
19, anunció el gobernador Alfredo del Mazo Maza a través de sus redes sociales.  En un breve 
mensaje indicó que la variante Delta, la que más ha tenido avance, es muy contagiosa, "es muy 
rápido su ritmo, por eso hay que seguir teniendo mucha precaución". (El Universal.com) Se anexa 
nota 

NACIONAL 

El presidente Andrés Manuel López Obrador encabeza la reunión de la mesa de Seguridad en Baja 
California Sur. Junto con el su Gabinete de Seguridad, que encabeza la secretaria Rosa Icela 
Rodríguez, y el gobernador Carlos Mendoza Davis, el titular del Ejecutivo revisan la estrategia de 
seguridad que se aplica en la entidad. El presidente destacó que con el trabajo coordinado con el 
gobernador Carlos Mendoza Davis ha habido una disminución en todos los delitos, particularmente el 
homicidio en la entidad. Al asegurar que “el Poder Judicial está podrido”, López Obrador acusó que 
hay cuatro ministros de la SCJN que no desean que Arturo Zaldívar amplié su mandato como 
presidente del Máximo Tribunal. El presidente aseguró que la crisis que vive el TEPJF al destituir a 
José Luis Vargas Valdés y sustituirlo por el magistrado Reyes Rodríguez Mondragón, lo deben de 
resolver los propios magistrados, y no la SCJN quien, afirmó, no tiene facultades para resolver este 
conflicto. AMLO rechazó el informe del Coneval que dio a conocer que aumentó en 3.8 millones la 
personas en situación de pobreza y 2.1 millones las personas en pobreza extrema en los dos 
primeros años de su gobierno. Aseguró que con la entrada al mercado de Gas Bienestar no se van a 
requisar o expropiar las plantas a los concesionarios, sino que la medida busca evitar abusos en el 
precio a los consumidores. (El Universal.com) Se anexan notas 
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El ministro presidente de la SCJN, Arturo Zaldívar, ofrece un mensaje a medios. "Yo no estoy aquí 
por cargos", dijo Zaldívar, quien explicó que su único compromiso es con la Constitución y con los 
Derechos Humanos, "ese es mi único compromiso de tal suerte que quiero informar que concluiré mi 
mandato como presidente de la Corte el 31 de diciembre de 2022, cuando termina el periodo para el 
cual fui electo por mis compañeros". (El Universal.com, Reforma.com, Jornada.com.mx) Se anexan 
notas 
 
La dirigencia del PAN presentará una denuncia en la Fiscalía General de la República para que 
investigue el probable contubernio de autoridades aduanales y de seguridad mexicanas con el crimen 
organizado para la introducción de armas a México, informó el presidente nacional Marko Cortés 
Mendoza. Al mismo tiempo, el diputado Felipe Fernando Macías presentará un exhorto para que se 
lleven a cabo las averiguaciones pertinentes. (El Universal.com) Se anexa nota 
 
En medio de una elevada inflación, la compra de productos hechos en México tuvo su peor 
desempeño en 12 meses. El consumo de bienes nacionales se redujo 1% en mayo frente a abril de 
este año, de acuerdo con el Indicador Mensual del Consumo Privado en el Mercado Interior que el 
Inegi dio a conocer esta mañana. Se trata de la mayor caída desde mayo del año pasado, cuando se 
reportó una disminución de 1.2% en plena Jornada Nacional de Sana Distancia. (El Universal.com) 
Se anexa nota 

INTERNACIONAL 

La expansión de la variante Delta del Covid-19, con una capacidad de contagio más elevada que el 
coronavirus original, está haciendo tambalear las previsiones sobre la cobertura que debe alcanzar la 
vacunación para conseguir la inmunidad colectiva, que podrían tener que revisarse al alza, han 
reconocido expertos de la OMS. La variante Delta no es la única que causa inquietud, puesto que 
también la Alfa, la Beta y la Gama han surgido de mutaciones que las han hecho relativamente más 
transmisibles, virulentas y con el potencial de reducir la efectividad de las medidas recomendadas 
para contener la pandemia, razón por la cual la OMS las considera "variantes de preocupación". (El 
Universal.com) Se anexa nota 
 
Estados Unidos impuso restricciones de visa a 50 familiares directos de legisladores, fiscales y jueces 
de Nicaragua vinculados al gobierno del presidente Daniel Ortega y de su esposa y vicepresidenta, 
Rosario Murillo, denunciando el arresto de una treintena de opositores. (Jornada.com.mx) Se anexa 
nota 
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https://www.iecm.mx/www/ut/ucs/INFORMA/agosto21v/vesp06/v12.pdf
https://www.iecm.mx/www/ut/ucs/INFORMA/agosto21v/vesp06/v12.pdf
https://www.iecm.mx/www/ut/ucs/INFORMA/agosto21v/vesp06/v13.pdf
https://www.iecm.mx/www/ut/ucs/INFORMA/agosto21v/vesp06/v14.pdf
https://www.iecm.mx/www/ut/ucs/INFORMA/agosto21v/vesp06/v15.pdf
https://www.iecm.mx/www/ut/ucs/INFORMA/agosto21v/vesp06/v16.pdf
https://www.iecm.mx/www/ut/ucs/INFORMA/agosto21v/vesp06/v16.pdf

